

Se Completa Acuerdo para Evacuación de Palestinos

BEIRUT, agosto 17 (AP).— El Primer Ministro libanés Shafik Wazzan declaró hoy que se ha completado el acuerdo final, para evacuar a la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) de Beirut Occidental, asediada por fuerzas israelíes.

Wazzan dijo a la prensa que su Gobierno solicitará

mañana a Estados Unidos, Francia e Italia, que destaquen una fuerza multinacional de paz a la mitad musulmana de esta capital, donde se encuentran sitiados los guerrilleros palestinos.

"Hemos llegado al final de las penurias del Líbano", dijo Wazzan tras una nueva reunión con el Enviado norteamericano Philip C. Habib.

"Informaremos al Gabinete sobre el acuerdo y el plan (de evacuación). Espero que luego será puesto en práctica", agregó.

A la pregunta de si el plan de evacuación en 15 días comenzará el sábado, como se anticipó, Wazzan dijo: "No establezcamos plazos. Dejemos que los hechos hablen por sí mismos".

El Ministro de Relaciones Exteriores libanés Fuad Butros se reunió por

separado con los Embajadores norteamericano, francés e italiano, para tratar las gestiones y las cartas necesarias, para solicitar formalmente la fuerza multinacional de paz a instalarse en Beirut.

Una fuerza naval anfibia de Estados Unidos se dirige actualmente hacia el Líbano, desde el Puerto italiano de Nápoles con 1.800 infantes de Marina, 800 de los cuales se espera

—Favor pase a la página 22.

Nicaragua Dispondrá Pronto de Aviones "Mig"

WASHINGTON, 17 agosto (EFE).— El Departamento de Estado confirmó hoy que, próximamente, Nicaragua dispondrá de aviones "Mig", de fabricación soviética.

El vocero del Departamento de Estado dijo que no tenía información acerca de la fecha, pero reiteró que el Gobierno sandinista tendrá a su disposición una flota de cazas construidas por la Unión Soviética.

Noticias de la capital norteamericana indican

que Managua dispondrá de "Mig 17-S" y que un grupo de pilotos y técnicos nicaragüenses, sentada en total, reciben entrenamiento en Cuba y Bulgaria.

Los informes trascendidos del Pentágono señalan que, recientemente, fueron vistos unos aviones soviéticos en Cuba que, probablemente, sean transferidos a Nicaragua.

Datos obtenidos de la Cámara de Representantes

—Favor pase a la página 43.

Formar el Mercado Común L.A. Analizan en Panamá

PANAMA, 17 agosto (ACAN-EFE).— Trescientos delegados de asociaciones de industriales de trece naciones, empezaron a armar en esta capital el "Mercado Común Latinoamericano", en un Congreso, cuyo punto clave es la integración regional.

El Presidente panameño, Ricardo de la Espriella, abrió, en el "Teatro Nacional", el décimoctavo Congreso de la Asociación Latinoamericana de Industriales (AILA), que se desarrollará hasta el próximo jueves, día 19.

"Producir más y distribuir bien, ese sí puede ser el secreto de la felicidad

permanente de las naciones", expresó de la Espriella, durante un breve discurso inaugural.

El mandatario, economista y banquero, pidió a los industriales que opten por "agregar a ese aumento de la producción, el complemento de la justicia social", que "propugnen por esa idea que se aparta del viejo patrón de producir para guardar".

Los delegados concurrirán a un seminario dictado por expertos de la Asociación Latinoamericana de Integración (ALADI), en el cual fueron documentados sobre un

—Favor pase a la página 22.



Radio Foto AP, para EL DIARIO DE HOY

PREPARAN EVACUACION.— Beirut, agosto 17. El Enviado norteamericano Philip C. Habib, llega hoy al Palacio Presidencial, en el suburbio capitalino de Baabda, para mantener conversaciones con dirigentes libaneses, tendientes a concretar los detalles finales para la evacuación de los guerrilleros palestinos del Beirut Occidental. Acompaña a Habib el subjeefe de la misión norteamericana, Robert Barrett, derecha.

México Pide Préstamo para Evitar Bancarrota

MEXICO, agosto 17 (UPI).— México negociaba hoy un crédito por 4.100 millones de dólares del Fondo Monetario Internacional, en un esfuerzo desesperado por evitar la cesación de pagos de su deuda externa de 80.000 millones de dólares.

Pero el Presidente José López Portillo enfrenta una serie de duras condiciones impuestas por el FMI, como condición para la línea de préstamos.

Los dos requisitos claves del Fondo son una drástica reducción del gasto público, incluidos los subsidios gubernamentales a la co-

mida y el transporte público, y la fijación de un límite a la deuda externa.

Los funcionarios mexicanos temen que las medidas demandadas por el FMI podrían provocar una serie de aumentos de precios, causantes a su vez de una posible agitación laboral, en medio de lo que se considera la peor crisis financiera, desde la revolución de 1910-1917.

Las autoridades afirman que centenas de millones de dólares salieron del país, antes de que el Gobierno decretara la flotación del peso, congelase

—Favor pase a la página 22.

E.U. sin Decidir Envío de Tropas a Países C.A.

WASHINGTON, agosto 17 (EFE).— La decisión del Gobierno de Ronald Reagan de enviar "Marines" a Centro América, como apuntan versiones precedentes de Honduras, tendría que ser consultada con el Congreso norteamericano, indicaron hoy fuentes oficiales en Washington.

La reciente aprobación de la denominada "Enmienda Symm", hizo creer, en varios países de Centro América, en la posibilidad de una intervención directa de Estados Unidos en la zona.

La "Enmienda Symm" llevó al Gobierno a contestar, energicamente, la presunta actividad desestabilizadora que realiza Cuba en el Hemisferio.

El texto indica que Estados Unidos debe utilizar todos sus recursos, incluidas las armas, para contrarrestar la amenaza cubana en el Hemisferio. La Enmienda señala también que cualquier decisión al respecto debe ser consultada por el Gobierno.

Nicaragua interpretó el contenido del documento como una amenaza para su país.

En cambio, en Tegucigalpa altos funcionarios del Gobierno y Parlamentarios se pronunciaron a favor de la posible intervención de los "Marines" en Centro América.

Fuentes del Gobierno hondureño indicaron que se aguarda una comunicación oficial de Estados Unidos. Advirtieron que sólo después de un informe en ese sentido, podría pronunciarse el régimen de Tegucigalpa.

El Vicecanciller hondureño, Rodolfo Rosales, el Ministro de Defensa, Coronel José Serra y el Presidente del Congreso Nacional, Efraín Bu Girón, se declararon en favor de la presencia de soldados norteamericanos en el área.

La fricción fronteriza honduro-nicaragüense dio lugar a que empeece a mencionarse la posibilidad de una guerra entre ambas naciones.



Radio Foto AP, para EL DIARIO DE HOY

"CANTINFLAS" EN LA ONU.— Naciones Unidas, agosto 17. El actor mexicano Mario Moreno, "Cantinflas", visita hoy al Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, izquierda, en su oficina aquí.

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 17 (AP).— Una corriente compradora elevó hoy los precios de las acciones y produjo la mayor ganancia en la historia de la Bolsa de Valores.

Los observadores atribuyeron la corriente a un pronóstico que formuló el economista de Wall Street, Henry Kaufman, sobre agudas declinaciones en las tasas de interés, en contraposición a sus anteriores opiniones pesimistas.

Las versiones de que Kaufman, principal economista de Salomon Brothers Inc., había cambiado de opinión, desencadenaron el movimiento aún antes del comienzo de la sesión de hoy.

Cuando Kaufman confirmó las versiones y pronosticó que en los próximos doce meses las tasas de interés sobre los bonos del Gobierno a largo plazo, podían caer a un 9 a 10 por ciento del actual 12,5, la euforia se apoderó del Mercado de Valores.

La ofensiva tomó impulso por la tarde cuando Citibank, el Segundo Banco Nacional, dijo que reducía su tasa de interés del 14,5 al 14 por ciento.

El Promedio Dow Jones de 30 acciones industriales, que había subido 15,51 puntos en las dos últimas sesiones, subió 38,81 puntos hoy para cerrar a 831,24. Superó el anterior récord de 35,34 puntos ganados el 1 de noviembre de 1978.

El promedio de las acciones preferenciales su-

bió a su mayor nivel desde el 22 de julio, cuando se mantuvo en 832.

Las alzas superaron a las bajas en proporción de 10-1.

Se operó un volumen de 92.860.000 acciones, en comparación con los 55.420.000 de ayer, y muy cerca del récord de 92.890.000 del 7 de enero de 1981.

El índice compuesto de la Bolsa de Nueva York, subió 2,66 a 62,41.

PRECIO DOLAR Y ORO

LONDRES, agosto 17 (UPI).— El dólar bajó hoy en los Mercados Europeos de Divisas. EL oro costó menos de 340 dólares la onza en Londres y Zurich.

El oro cerró en Zurich a 337,50 dólares la onza, menos de los 341,50 de ayer. En Londres, cerró a 338,50 contra los 342,50 de ayer.

En Londres, la esterlina cerró a 1,7085 dólares, más que ayer, a 1,7003.

El dólar cerró a 6,9925 francos en París, mercado cerrado ayer. El viernes cerró a 6,9975 francos.

En Bruselas, tras el feriado de ayer, el dólar cerró a 50,85 francos belgas contra los 50,55 del viernes.

El dólar cerró en Milán a 1407,30 liras contra 1407,80, en Zurich a 2,1495 francos suizos contra 2,1525, y en Frankfurt, a 2,50925 marcos contra 2,513 cifras de ayer.

En Tokio, el dólar ganó contra el Yen y cerró a 265,35 contra los 262,60 de ayer.



TESTIFICA.— Washington, agosto 17. El Secretario de Defensa, Caspar Weinberger, se prepara a testificar en el Comité de Apropiações de la Casa Blanca, para el año de 1983. (UNIFAX I. de UPI).